



LE JOURNAL DE L' AVSA

ASSOCIATION VAROISE DE SECOURS AUX
ANIMAUX

JOURNAL TRIMESTRIEL

NUMERO 51

FEVRIER 2024

LE COLLEGE ANDRE LEOTARD A FREJUS

SE MOBILISE POUR LES CHIENS DE L'AVSA

A l'initiative de Mme Catherine L. CPE et bénévole à l'AVSA, suivie de l'adhésion immédiate de Mme Bussière Principale du Collège Léotard à Fréjus, les soigneurs de l'Association ont été conviés au sein de l'établissement scolaire, afin de présenter les différents métiers existant autour du Refuge. Plusieurs classes se sont succédées et une attention particulière a été portée sur le respect dû aux animaux.

Parallèlement, un appel aux dons a été lancé par le Collège. Les nombreux cadeaux (l'utilitaire de l'AVSA était rempli) ont été reversés pour le Noël des chiens. Un grand Merci aux élèves et à leurs parents. Tous nos chiens ont bien profité de ce formidable élan de générosité.



INFORMATION IMPORTANTE

Si vous avez perdu votre chien, vous devez impérativement vérifier auprès de la Centrale Canine que votre numéro de téléphone actuel, est bien celui qui a été répertorié, afin que nous puissions vous contacter au plus vite.

SOMMAIRE

Page 1 : Collège mobilisé pour les chiens du Refuge - Nos chiens "top prio" -
Page 2 : Vœux du Président Grégoriou - Thierry Calvet a quitté le Refuge - Nos chiens « Top Priorité » - SOS pour REX
Page 3 : Promenades d'automne - Des nouvelles de nos adoptés - Aider l'AVSA.
Page 4 : Dix chiots recueillis - Noël au Refuge - Et pendant ce temps - Séances de sociabilisation.

REFUGE FOURRIERE "LES GARELLES"

Correspondance : AVSA – Quartier Défends
1202 R.D.N. 7 - 83520 ROQUEBRUNE-sur-ARGENS
Site Internet : www.avsa.fr
Messagerie : a.v.s.a@orange.fr et avsa.contact@gmail.com
Tél : 07 82 99 41 05 REFUGE OUVERT
TOUS LES JOURS SAUF DIMANCHE
DE 14h à 17h30



LIEGEOIS
6 mois



DANONE 3 ans



YODA 3 ans



TOMMY
10 ans



VŒUX DU PRESIDENT

« L'Association Varoise de Secours aux Animaux et moi-même, tenons à vous adresser nos Meilleurs Vœux pour 2024. Une année au cours de laquelle,

la bienveillance envers nos amis à quatre pattes sera pour tous, nous l'espérons, le maître-mot, et nous permettra de concrétiser beaucoup d'adoptions réussies.

Nous tenons à remercier chaleureusement l'ensemble des communes qui nous accordent leur confiance dans nos missions.

Un merci particulier à France Relance et à la Préfecture et la Sous-Préfecture qui nous ont permis cette année de réaliser un beau projet d'aménagement du Refuge, et de poursuivre la reconstruction commencée en 2013.

Notre refuge, qui vient de s'étoffer de 30 boxes supplémentaires, est devenu grâce à vous, un établissement réputé et pilote. Nous remercions l'équipe de bénévoles et de soigneurs pour leur dévouement et leur engagement dans la défense de la cause animale ; merci de prendre soin de nos chiens orphelins, de les sociabiliser, de leur redonner confiance en l'homme et en la vie. Nous tenons à vous faire part de toute notre reconnaissance.

Et bien entendu, nous remercions l'ensemble des donateurs. Votre aide financière est capitale et elle nous permet de rendre un quotidien plus acceptable et une vie plus douce aux chiens que nous recueillons.

Enfin, nous remercions tous les adoptants, qui, seuls ou en famille, ont fait le choix d'adopter un compagnon à l'AVSA, ou d'être Familles d'Accueil.

En les accueillant au sein de votre foyer, vous leur avez offert un univers paisible et un avenir plein d'amour.

En 2024, nous continuerons notre combat dans la défense de la cause animale, et nous remercions par avance tous ceux qui souhaiteraient participer à notre mission de sauvegarde et de protection.

Une fois encore, tous nos meilleurs vœux. Veuillez croire en notre engagement sans faille et à notre sincère dévouement. »

Laurent GREGORIOU Président de l'AVSA

THIERRY CALVET A QUITTE LE REFUGE

Thierry Calvet, responsable du Refuge depuis sept ans, a quitté l'AVSA début décembre pour suivre d'autres projets. Le Président Grégoriou et bénévoles et salariés, ont trinqué autour du verre de l'amitié en souhaitant à Thierry Calvet le meilleur pour sa reconversion.



NOS CHIENS "TOP PRIORITES"



Nos chiens présentés par **MAX** et **CAROLINE**, Soigneurs au refuge



← **LIEGEOIS 6 mois** faisait partie des 5 chiens de chasse saisis par la Justice, arrivés dans un triste état au Refuge, et n'ayant eu que très peu de contact avec l'humain. **LIEGEOIS** est actif, plein de vie et de malice. C'est un chiot croisé chien de chasse de taille moyenne, qui aime le contact avec ses congénères. C'est un super chien très sympa. »

DANONE 3 ans

« **DANONE** est une Bleu de Gascogne de 3 ans, retirée du chenil de chasseur avec 5 compagnons d'infortune dont Liégeois. **DANONE** est plutôt craintive lorsqu'elle est en présence d'inconnus, mais une fois en confiance c'est une boule d'amour, hyper pot de colle. **DANONE** aura besoin d'être accompagnée d'un chien bien dans ses pattes, pour évoluer dans son foyer, qui devra être en campagne avec un jardin.

Plutôt active elle rêve de grandes balades dans la nature. »



← **YODA 3 ans**
« **YODA** est un Malinois de 3 ans. Avec son compagnon OLIVER, qui a été adopté depuis, **YODA** revient de loin ! Ils ont passé plusieurs jours avec leur maître décédé, puis ils ont été emmenés dans une fourrière du Centre Var. Alertés, nous les avons récupérés la veille de leur euthanasie. **YODA** est, comme tout bon Malinois, un chien actif, qui a au Refuge, un peu de mal à gérer son excitation, mais une fois la balade commencée, il se détend. Il aura besoin de dépenses physiques et mentales (jeux, enrichissements dans le jardin...) **YODA** vivait donc avec un mâle, mais il faudra quand même le tester avec les autres. »

TOMMY 10 ans

« **TOMMY** Bull Terrier de 10 ans est arrivé au Refuge dans un état catastrophique, pour avoir, toute sa vie, manqué de soins : problème de peau, yeux purulents...

TOMMY va beaucoup mieux, c'est un loulou très pépère mais qui adore jouer à la balle malgré qu'il ne voit plus vraiment ; il est gourmand et très attachant. Il recherche une maison sans escalier avec un jardin et beaucoup d'amour. Lui-même en a tant à donner.

Il faudra poursuivre quotidiennement les soins des yeux. Il n'est pas ok chat et ne semble pas ok congénères ; à essayer tout de même avec une femelle tranquille et sympa.

TOMMY bénéficie de l'aide de 30 Millions d'Amis dans le cadre de l'Opération Doyen. »



SOS POUR REX

REX est un Malinois de 3 ans environ, et il est prioritaire. Il ne supporte pas le box et il déprime. Il était en fin de délai de fourrière et nous l'avons sauvé de l'euthanasie. **REX** a besoin d'une bonne famille qui sera présente pour lui, car il a grand besoin de l'humain. Il faudra qu'il pose ses pattes dans un environnement plutôt calme avec un jardin clôturé. Son maître devra travailler avec lui sur la solitude, car il voudra le suivre partout (un Malinois est souvent fusionnel). **REX** ne tire pas en promenade. Il n'a pas été testé avec les chiens, les chats et les enfants.

Venez au Refuge « Les Garelles » à Roquebrune-sur-Argens. Merci pour eux.

Consultez notre site "www.avsa.fr". Sur notre page Facebook quotidiennement actualisée, les chiens sont filmés, pris en photos, et les commentaires y sont laissés.

PROMENADES D'AUTOMNE

En octobre, l'AVSA était présente lors de l'événement Soli'Dog à La Croix Valmer. Au programme : sauvetage en mer, travail de recherche et stands autour du chien. Soigneurs et bénévoles avaient emmené **LILI, LIEGEOS, MANGO, ARTHUR et ARLEQUIN**. Nous venions de sauver ces deux derniers, d'une fourrière du centre Var où ils devaient être euthanasiés. **MANGO** et **LILI** avaient été adoptés ce jour-là. Ce fut une belle journée de plein air et de détente pour tous.



ARTHUR
à Soli'dog



En attendant la marée, le chiot ARLEQUIN, s'est pris pour un surfer !... 

DES NOUVELLES DE NOS ADOPTES...

CHANEL catégorisée 1 fait le bonheur de sa nouvelle famille depuis 7 mois. A Noël, elle a été la Reine de la Fête : Coussin tout doux, jouets, et même un petit toast de foie gras et de saumon frais ! **CHANEL** s'est totalement adaptée à ses maîtres aimants.



Et pendant ce temps...



JAZZY



JAZZY, Beagle, était un chien de chasseur vivant en meute et n'avait connu que les forêts et les champs ; il ignorait ce qu'est la vie dans un foyer. Il découvre la tendresse d'une maîtresse et l'apprentissage de la propriété. Tout est nouveau, dans un environnement douillet. Même si son adaptation pour l'instant est chaotique, **JAZZY** est plein de bonne volonté. Pour l'amour de sa maîtresse, nul doute qu'il va vite apprendre.



Enfin, la visite des Etangs de Villepey (Saint-Aygulf) a recueilli tous les suffrages la semaine suivante, avant l'arrivée de l'hiver.



AIDER L'AVSA Si vous voulez nous aider pour agir en faveur de la cause animale : Merci d'envoyer votre chèque et vos nom et adresse complète à AVSA 1202 Quartier Défends RDN 7 - 83520 ROQUEBRUNE-sur-ARGENS. Votre don même modeste, sera entièrement consacré à apporter à nos pensionnaires les soins et l'amour dont ils ont tant besoin. Vos dons à l'AVSA vous donnent droit à une réduction d'impôts. Le reçu fiscal que nous vous enverrons permettra de déduire 66 % de votre aide. Ainsi, un don de 30 euros vous reviendra réellement à 10,20 euros.

DIX CHIOTS RECUEILLIS

Ce n'est pas moins de 10 chiots (9 mâles, 1 femelle) de la même portée que nous avons recueillis au Refuge. Et ce sont plusieurs nounous qu'il a fallu missionner pour distribuer les nombreux biberons quotidiens.



Toute la fratrie a bien grandi depuis, les chiots ont presque tous été adoptés.

Quatre d'entre eux espèrent encore un doux foyer rempli d'amour.



NOEL AU REFUGE

Les soigneuses du refuge n'ont pas ménagé leurs efforts afin d'offrir à nos chiens un peu de fête et de joie à l'approche de Noël. Elles ont confectionné des boules remplies de friandises, mises en vente sur le Marché de Noël de Flayosc le 17 décembre dernier, au profit de l'AVSA et de ses petits orphelins en attente d'adoption.



ET PENDANT CE TEMPS...

Nos chiens écrivaient au Père Noël en formulant tous le même vœu : celui d'être adopté pour toujours, par une famille aimante.



SEANCES DE SOCIALISATION

Lorsqu'ils arrivent au refuge, tous nos chiens ne sont pas sociables, et souvent ils n'ont pas, ou peu de bases d'éducation. Pour maximiser leur adoption, les soigneurs organisent des séances de « travail positif ». Les chiens, intelligents par nature, comprennent vite ce que l'on attend d'eux. C'est ainsi que YODA a travaillé sur le lâcher de balle.



Tandis que MARLEY

a travaillé en ville, dans une rue calme. Il était accompagné de WALKI qui a su le guider et le rassurer lorsqu'il se sentait inquiet. MARLEY, hyper craintif, a été exemplaire. Il va être un très bon chien.



Et, toujours dans le même esprit d'apprentissage, grande sortie mi-janvier vers les Gorges du Verdon, pour une éducation positive et ludique. Le but : enrichir le quotidien des chiens, les stimuler physiquement et mentalement afin de développer confiance et résilience. Les chiens POLO, TYSON, SNIKERS et MOJITO, très réceptifs à cette journée multi-activités, ont été de parfaits élèves. Avec mout jeux de flair et baignade, tous ont passé une excellente journée.



Sortie du Journal
n° 52 le 1^{er} Mai 2024

Rédactrice : Brigitte DANOY
Publication : Laurent GREGORIOU
N° ISSN : 2118-2949
Dépôt Légal à la publication
Imprimerie : COPIPLAN La Palud 83600 FREJUS